

BONJOUR À TOUS!

MON NOM EST AROUA GUERFEL,

Je postule pour le poste de DÉLÉGUÉE SANTÉ ET SÉCURITÉ.

La santé et la sécurité sont des éléments primordiaux dans notre vie quotidienne et au travail.

Je crois fermement que la protection de la santé et de la sécurité de chaque personne est essentielle.

Lorsque je parle de santé, je mets l'accent sur la santé mentale et physique.

Mon objectif est de veiller à votre santé et votre sécurité. Je m'engage à ce que l'ÉGALITÉ SOCIALE soit garantie dans votre système patriarcal.

VOTEZ POUR MOI 😊

VOTE FOR ME 😊

MY NAME IS AROUA GUERFEL,

I am applying for the position of HEALTH AND SAFETY DELEGATE.

Health and safety are essential elements in our daily lives and at work.

I firmly believe that protecting the health and safety of every person is essential.

When I talk about health, I focus on mental and physical health.

My goal is to ensure your health and safety. I am committed to ensuring that SOCIAL EQUALITY is guaranteed in your patriarchal system.

